



50 Jahre Berliner Rede John F. Kennedys-Außenminister Westerwelle: Aus gemeinsamer Geschichte ist gelebte deutsch-amerikanische Freundschaft geworden

50 Jahre Berliner Rede John F. Kennedys-Außenminister Westerwelle: Aus gemeinsamer Geschichte ist gelebte deutsch-amerikanische Freundschaft geworden

Zum 50. Jahrestag der Berliner Rede John F. Kennedys erklärte Außenminister Westerwelle heute (26.06.2013) in Berlin:
Bis heute ist uns Deutschen die Rede unvergesslich, die John F. Kennedy heute vor 50 Jahren vor dem Schöneberger Rathaus gehalten hat.
Berlin war eine geteilte Stadt, der Kalte Krieg hatte die Deutschen entlang der Mauer entzweit. Präsident Kennedy gab damals den Berlinern in schwierigen Zeiten Hoffnung und allen Deutschen neue Zuversicht. Berlin war das bedrängte Symbol des Freiheitswillens der westlichen Welt.
Aus gemeinsamer Geschichte ist heute gelebte deutsch-amerikanische Freundschaft geworden, die auch in einer Welt grundlegenden Wandels so wichtig wie damals ist. Präsident Obama hat in seiner Rede vor dem Brandenburger Tor die uns fest verbindende Wertepartnerschaft bekräftigt, die schon Präsident Kennedy beschworen hatte. Das ist eine gute Grundlage dafür, gemeinsam die Herausforderungen der Globalisierung im 21. Jahrhundert zu bestehen.

Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 030-5000-3743
Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.